

Fecha 23.06.2014	Sección Ciudad y Estados	Página 18
---------------------	-----------------------------	--------------

Turismo, actividad que genera bienestar y empleo: Claudia Ruiz Massieu

Prestadores de servicios turísticos en zonas indígenas beneficiados

El gobernador del estado, José Francisco Olvera Ruiz, la secretaria de Turismo del gobierno federal, Claudia Ruiz Massieu y la directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Nuvia Mayorga Delgado, entregaron apoyo a 18 proyectos productivos ecoturísticos en el Valle del Mezquital y ocho proyectos maestros, con una inversión de más de 25 millones de pesos.

Ante prestadores de servicios de distintas regiones del estado, Francisco Olvera destacó el trabajo con visión que realizan las familias de esta y otras regiones de la entidad, así como la importancia que le dan al trabajo día a día.

Ante presidentes municipales de distintas demarcaciones, el mandatario confirmó que el trabajo turístico en Hidalgo es de suma importancia, lo que brindará, en un futuro, el desarrollo de las familias que hoy se ven beneficiadas.

De igual forma, el acto, que se celebró en la zona turística de Tolantongo, del municipio de El Cardonal, sirvió de marco para la firma de Convenio Específico de Ejecución, que beneficiará a mil 500 familias de 14 municipios de la zona del Valle del Mezquital, principalmente.

En su oportunidad, Claudia Ruiz confirmó que Hidalgo es una tierra de trabajo, por lo que proyectó una inversión de 20 millones de pesos para la señalética de todos los puntos turísticos de la entidad.

La funcionaria federal comentó que por instrucciones del presidente de México, Enrique Peña Nieto, para el próximo año se construirán tres kilómetros de carretera que conectarán a Las Grutas de Tolantongo.

Afirmó que los apoyos que se entregaron son para crear nuevos proyectos, consolidar los ya existentes y mejorar la infraestructura, lo que brindará mayor seguridad a los paseantes.

Claudia Ruiz aseveró que con estas acciones se busca consolidar la vocación turística de México e Hidalgo, por lo que recordó que en días pasados el presidente de la República dio inicio a una campaña de promoción turística a nivel nacional, en la que Hidalgo se encuentra incluido, transmitiéndose por diversos medios y en la que aparecen destinos turísticos como el corredor de los balnearios y las propias



grutas de Tolantongo, lo que motivará la vista de más turistas, tanto del estado, como del país e incluso turismo internacional.

Refirió que para ello es de suma importancia que los destinos turísticos cuenten con una buena señalización, por lo que Hidalgo contará con 20 millones de pesos para trabajos de señalética turística.

Por su parte, el gobernador Olvera, reconoció en el presidente Enrique Peña a un hombre que conoce a su país, principalmente de los anhelos y el potencial de trabajo de los hidalguenses, lo que lo lleva a impulsar las reformas necesarias que le permitan a México un mayor desarrollo económico.

Muestra de lo anterior, dijo el mandatario, es que el presidente cumple sus compromisos con la entidad, al apoyar a las zonas indígenas que cuentan con atractivos turísticos con proyectos exitosos, respaldados por la mano de obra de la gente trabajadora que en la entidad habita.

Refirió que de los 18 proyectos que contempla el convenio hoy firmado entre SECTUR y la CDI, y del cual fue testigo, permite aprovechar los recursos naturales y atractivos turísticos que existen en el estado, el cual se encuentra ubicado de manera estratégica en el centro del país.

Hizo un hincapié en la fuerza de trabajo y los deseos de salir adelante de los hidalguenses, quienes sin importar la lejanía, logran vencer esos obstáculos para ofrecer servicios de calidad, "felicitó a la gente de todos los destinos turísticos que hoy reciben recursos, porque en nuestras

circunstancias, en nuestra particularidad, Hidalgo es un gran destino turístico".

Refirió que al ser Hidalgo una entidad, con regiones predominantemente indígenas, la CDI, a cargo de Nuvia Mayorga, impulsa y entrega proyectos productivos y de infraestructura en las mismas, lo que demuestra que como hidalguense conoce y quiere a su tierra.

En tanto, Nuvia Mayorga explicó que dentro de la estrategia impulsada por el presidente Peña Nieto, denominada Cruzada Nacional contra el Hambre, ésta contempla diversos programas y uno de ellos es el impulso al turismo en zonas indígenas, apoyando al desarrollo de su infraestructura.

La titular de la CDI confirmó una inversión de 15 millones de pesos para la construcción de la carreta que lleva al centro ecoturístico de las Grutas de Tolantongo, la cual será ahabiilitada con carpeta de concreto hidráulico.

Por su parte, el presidente municipal de El Cardonal, Javier Pérez Cruz, agradeció el apoyo que brindan los tres órdenes de gobierno a la entidad y a la gente hñia hñu, a quienes consideró gente de trabajo.

Los municipios beneficiados este día con diversos apoyos en materia turística son; en Ixmiquilpan, El Alberto; la Heredad y Taxhado; en Lolotla, El Barco; En Nicolás Flores, El Cobre; En San Bartolo Tutotetepc, La Campana; En Tasquillo, El Cuchitlán.

De igual forma en Tecozautla se verán beneficios los destinos turísticos de Los Aljibes y el tradicional Geiser, mientras que en Zimapán, El Saucillo y las Adjuntas.

